

祝 百 賀

市内在住で大正8年生まれの平野道之さん(牧西)がめでたく100歳を迎えられました。

大正・昭和・平成・令和と4つの時代を歩んできた平野さんにお祝いの「寿状」が贈られました。

※ご希望によりお名前をの掲載とさせていただきます。



元児玉郡市広域市町村圏組合消防司令 飯島 隆司 氏 (小和瀬)

▼瑞宝単光章

危険業務従事者叙勲

政府は、10月12日付けで第33回危険業務従事者叙勲の受章者を発表しました。

市内では飯島隆司氏が受章されました。おめでとうございます。

でんごん広場

みなさんの情報交換の場

④=会員募集 ⑤=行事案内

絵手紙サークル 赤とんぼ ④

活動日時 毎月第3金曜日 午後1時~4時

活動場所 はにぼんプラザ

費用 月会費1,000円

対象 どなたでも

問合せ 金澤 ☎090-4787-5473

本庄南ヨーガクラブ ④

活動日時 毎月3回(火曜日) 午前10時~11時30分

活動場所 本庄南公民館

対象 どなたでも

費用 月会費3,000円

用意 ヨガマット又はバスタオル  
問合せ 綱島 ☎090-1964-8842

みゆき旬会 ④

俳句を作り、日々の生活を豊かにしましょう。

活動日時 毎月第3月曜日 午後1時~4時

活動場所 はにぼんプラザ

対象 初心者

費用 入会金500円、月会費500円

問合せ 秋山 ☎24-1578

熊谷友の会本庄もより 主催  
見えない不安を安心へ

今こそ家計簿 家事家計講習会 ⑤

日時 11月16日(土)

午前10時~正午

会場 はにぼんプラザ

定員 40名(先着順)

費用 400円(資料代)

申込 11月15日(金)までにメール  
(kumagayatomonokai17@gmail.com)へ

※託児あり。要予約。

問合せ 金井 ☎22-6780

本庄市児玉郡合唱連盟・  
本庄市民文化会館 主催  
第37回本庄市児玉郡合唱祭 ⑤

日時 11月17日(日)

正午~午後4時30分

会場 市民文化会館

内容 22団体による発表(児童、  
中学校、高等学校含む)

費用 無料

申込 不要。直接会場へ

問合せ 中山 ☎090-2429-4620

本庄古美術愛好会 主催  
第45回本庄古美術展 ⑤

日時 11月22日(金)~24日(日)

午前9時~午後5時

※22日は午前11時開始、24日は午後4時終了。

会場 はにぼんプラザ展示スペース

内容 古画、筆跡、絵画、骨董、  
古文書、郷土ゆかりの資料他

申込 不要。直接会場へ

問合せ 高野 ☎090-4720-4841

市民グラウンド・ゴルフ協会 主催  
市民チャリティ

グラウンド・ゴルフ交歓大会 ⑤

日時 12月8日(日)

※雨天時は9日(月)へ順延。

午前8時30分~

会場 藤田グラウンド・ゴルフ場

費用 500円

申込 電話で下記へ

問合せ 金井 ☎090-1455-2586

本庄九条の会 主催  
本庄九条の会創立13周年記念講演会 ⑤

日時 11月24日(日)

午後1時30分~4時30分

会場 市民文化会館

内容 中村忍氏による独唱、長谷部恭男氏(早稲田大学教授)による講演

費用 500円(前売り)、600円(当日)

申込 11月23日(祝)までに電話で下記又は当日直接会場へ

問合せ 田中 ☎090-2749-2058

本庄ボッチャの会 主催  
ボッチャ交流・体験会 ⑤

直径8cmのボールを転がせれば誰でもできます。

日時 12月7日(土)

午前9時30分~午後1時

会場 シルクドーム

費用 無料

申込 電話で下記へ

問合せ 原嶋 ☎22-4809

まちかどSnap

市内各小中学校運動会・体育祭  
声援と歓声が飛び交う

9月から10月にかけて、市内の小中学校で運動会・体育祭が行われ、各小中学校とも熱い戦いが繰り広げられました。

9月28日に行われた藤田小学校の運動会では、赤組と白組に分かれ得点を競い合いました。応援合戦では、それぞれの組が工夫を凝らした応援歌やパフォーマンスで会場を盛り上げました。最後の種目まで勝敗がわからない接戦となり、グラウンドには、声援と歓声が飛び交っていました。



各種目ごとに勝敗の結果が発表されると、勝った組からは歓声があがった

普寛霊場秋季大祭

火渡り体験に参加者の列

密教行者・普寛上人が亡くなった地として、本庄市では毎年4月と10月に普寛霊場で大祭が開催されています。

10月10日に行われた普寛霊場秋季大祭では、普寛上人の遺徳をしのび、各地から集まった信徒により境内で神事、奇祭、荒行が行われました。一般参加の来場者も火渡りに参加することができ、密教世界を体験しようと参加者の行列ができていました。



奇祭や荒行が行われ、境内のいたるところで、読経がおこなわれた

戦没者追悼式

哀悼と敬意の意をささげ、平和を祈念

先の戦争において亡くなられた市内出身1,370余柱の冥福を祈る戦没者追悼式が、10月17日、市民文化会館で挙行されました。

追悼式では、約200人が参加し、ご遺族をはじめ関係者による追悼の辞や献花など、戦没者に哀悼と敬意の意をささげ、恒久平和への祈念を行いました。



追悼の辞を述べる吉田市長。式の最後には参加者全員による献花が行われた

障害者と健常者との共生

ブラインドサッカー東日本リーグ2019開催

10月20日、若泉運動公園多目的グラウンドでブラインドサッカー東日本リーグ2019第3節が開催されました。

当日は、アイマスクを着用しているにも関わらず繰り広げられるプレーに、観戦者から驚きと歓声が沸き起こっていました。また、サッカー元日本代表の北澤豪氏によるトークショーやブラインドサッカー体験教室なども行われ大いに盛り上がりました。



アイマスクで目隠しをし、仲間の声を頼りにボールを蹴るなど、楽しみながらのブラインドサッカー体験教室